

TURNERINNENREISE INS LAVAUX GEBIET

Frauenturnverein Schenkon

Am Donnerstag, 24. August 2024 versammelten sich 25 Frauen vor sieben Uhr auf dem Parkplatz. Chauffeur Beat mit dem Estermann Car erwartete uns. Unser erstes Ziel war Murten. Trotz Morgenverkehr und dank kurzer Fahrt über Land kamen wir staufrei in Murten an. Mit individuellem Kaffeehalt und Zeit zum Bumeln verging die Zeit schnell. Murten ist ein attraktives Städtchen mit Eingang und Bindeglied zur welschen Schweiz.

Weiter ging die Fahrt auf der Hauptstrasse via Payerne-Moudon zum Lac de Bret. Das gleichnamige Restaurant verwöhnte uns am weiss gedeckten Tisch mit



einem feinen Essen, Überraschungsdessert und netter Bedienung. Trotz teilweiser sprachlicher Barriere funktionierte alles. Durch das sehr grosse Weingebiet Saint-Saphorin-Cully ging unsere Reise weiter nach Grandvaux, wo uns der Lavaux-Express erwartete.

Auf den engen Strassen im Weingebiet gab es Baustellen, eine Herausforderung für den Chauffeur, die er souverän meisterte. Wenn auch einige Frauen die Luft anhielten. Mit dem Bähnli tuckerte ein Fahrer mit uns über eine Stunde durch die Rebberge, mit Sicht auf den Genfersee und einem Fotohalt inklusive.

Müde, voller schöner Eindrücke und guten Gesprächen erreichten wir Schenkon nach knapp zwölf Stunden wieder. Ein paar Frauen verlängerten den Ausflug mit dem Besuch im Restaurant Zellfeld zum Ausklang.



Text: Theresia Trüssel / Fotos: Theres Boss